



『覚・求・徹』

～ 校長室 だより ～

令和5年6月20日

第4号

葛城市立白鳳中学校

令和5年度 生徒総会開催！

6月19日(月)6限目、今年度初めて全校生徒が体育館に集まり、令和5年度生徒総会が開催されました。これまでコロナ禍により全校生徒が参集することも難しかったこともあり、久しぶりに全校生徒が一同に会し、以前の光景に徐々に戻りつつあることを感じました。かなり蒸し暑い中でしたが、全校生徒の聞く姿も良かったと思います。

第1号議案では、これまでのあいさつ運動、意見箱、ボランティア活動の継続、第2号議案では、新たな取り組みとしてグリーンカーテン、タイピング大会、各委員会とのコラボ、掲示板の活性化、子ども議会への参画です。第3号議案で予算、第4号議案で各委員会からの活動報告といった内容でした。どの議案も全校生徒のGoogle Formによる集計を経て承認待ちとなっています。

より良い学校を目指した、今後の生徒会活動に期待をしています！



環境美化委員会 ジャガイモの収穫作業！

山本地域コーディネーター

と環境美化委員会のメンバー↓



生徒会専門委員会の環境美化委員会のメンバーと本校地域コーディネーターの山本光男さんと本校花壇のジャガイモの収穫を行いました！

持ち帰った皆さん、
お味はいかがでしたか？

学

いよいよ明日から期末テスト！

いよいよ明日から期末テストが始まります！先月の中間テストに続き、1学期の締めくくりのテストとなります。全校集会で皆さんにお話した「学」、「中間テストの結果を期末テストに生かせるようにしましょう！」と伝えましたが、その力を発揮するときです。明日からのテスト、全力で臨みましょう！

期末テストの1週間前から各学年で放課後、**学習チューター**が行われています。各自、自分のやるべき事を見つけて黙々と勉強しています。先生に質問したり、アドバイスを受けてりしながら進めています。ひとりではなかなかかどらない人、みんなと一緒にやる気がわいてくる人など、こんな学習の場をこれからも大いに活用してください。

↓学習チューターの様子



保護者の皆様へ

5/30(火)の1・2年生授業参観、6/19(金)の3年生授業参観と進路説明会へのご参加ありがとうございました。中学校でのお子様や教室の様子をご覧いただけましたと思います。進路説明会では、檀原学院高校の平林先生をお招きして「進路の選択にあたって」と題して講演をしていただきました。「自分の夢、目標はありますか？」の問いかけや「これから先の進路先でその夢や目標を見つけることもある。」といった3年生にとってはとても気の引き締まるお話でした。その後、進路主任、篠田先生より今、学校で把握している情報について資料をもとに説明していただきました。

私からは進路決定、進路選択は「**自乙実現**」の場所を探すこと、というあいさつをさせていただきました。自分の夢、目標に向かって自分自身を大いに発揮できる場所を見つけていくことを教職員一同、ご家族の皆さまと一緒に取り組んでまいりたいと考えています。

↓講演の様子



文責 中川 順一